

# GO.WEB.ID

## Patroli KRYD Someah Polsek Ciranjang: Menjaga Keamanan Malam dengan Himbauan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.GO.WEB.ID](http://CIANJUR.GO.WEB.ID)

Oct 23, 2023 - 04:47



*Polres Cianjur Polda Jabar - Patroli KRYD Someah di wilayah hukum Polsek Ciranjang, Polres Cianjur, terus berjalan untuk memastikan keamanan masyarakat di malam hari. Pada malam Minggu, 22 Oktober 2023, Aiptu Kusnadi dan dua rekan anggota patroli lainnya melakukan patroli rutin untuk*

mengantisipasi Gangguan Kamtibmas, termasuk C3 (Curas, Curat, Curanmor), dan gangguan kamtibmas lainnya.

Dalam kegiatan patroli tersebut, tim Patroli KRYD Someah mendatangi sekelompok pemuda yang masih nongkrong di luar hingga larut malam. Selain menjaga keamanan, petugas juga memiliki peran untuk memberikan himbauan kamtibmas dan menyarankan mereka untuk segera pulang.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Ciranjang, Kompol Dadan Nugraha, menjelaskan, "Kami ingin memastikan bahwa keamanan masyarakat selalu terjaga, terutama di malam hari. Kami melakukan patroli secara rutin untuk menjaga situasi Kamtibmas tetap kondusif. Selain itu, kami juga memberikan himbauan kepada pemuda yang masih berkumpul di luar pada larut malam. Kami mengingatkan mereka untuk pulang lebih awal demi keamanan mereka sendiri."

Pemuda yang ditemui oleh petugas menghargai himbauan dan perhatian dari Polsek Ciranjang. Mereka pun setuju untuk segera pulang ke rumah masing-masing.

"Kami berterima kasih kepada Polsek Ciranjang karena selalu menjaga keamanan di wilayah kami. Himbauan ini sangat penting, dan kami akan mematuhi saran untuk pulang lebih awal demi keselamatan kami sendiri," kata Hermawan salah seorang pemuda.

Patroli KRYD Someah Polsek Ciranjang adalah bagian dari upaya Polres Cianjur untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat di seluruh wilayah hukum mereka. Dengan berfokus pada pencegahan dan edukasi, mereka berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.